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一 般 質 問（令和４年第２回定例会）   

質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

柴崎 愛子 １．スマートメータ

ーの導入につい

て 

１ 遠隔での水道検針及び漏水の早期発見につ

いて 

  ・神川町の漏水の比率は高いと認識してい

る。総合計画では「節水意識の啓発」を

主な取組としているが、水道スマートメ

ーターを導入することで、山間地域の検

針事務の軽減や、漏水の早期発見に繋が

ると考えている。 

スマートメーターの導入を検討する考え

はあるか、伺う。 

２ 各課連携しての高齢者見守り対策について 

  ・総合計画では、「地域の見守る体制づくり

を推進する」としているが、３６５日２

４時間、地域で見守ることは難しいこと

から、安否を確認する仕組みが地域の見

守りを助けることに繋がると考えてい

る。 

スマートメーターを導入し、水の利用状

況を把握して、高齢者などの安否確認を

行う仕組みづくりを検討する考えはある

か、伺う。 
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１．高齢化に対応し

た施策について 

１ ここで暮らし続けられるためについて 

  ・少子高齢化は全国的な課題であり、埼玉

県の高齢化の進むスピードは特にトップ

クラスである。神川町も例外ではなく、

地域コミュニティの維持をはじめ、免許

返納による公共交通の確保などの様々な

課題に対して、どのように対応し取り組

んでいくのか、町の考えを伺う。 

２．支援制度周知に

ついて 

１ いち早く申請、支援に繋げるためについて 

・人生の節目やいざという時のために、町

では、就学支援や生活支援をしているが、

町民の声を聴いてみると、いまだ、制度

を知らない町民が多いことから、コロナ

禍でも気軽に調べて制度を利用できる方

法が必要と考えている。制度の周知につ

いて取組を行う考えはあるか。 
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質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

川浦 雅子 ３．更年期障害につ

いて 

１ 理解とサポートをについて 

    ・厚生労働省の調査では男性よりも女性の

離職率の方が高い傾向にある。これは、

出産や子育てをはじめ、更年期障害も離

職の一つの要因ではないかと考えてい

る。 

健康づくりは町の重要な施策の一つと考

えるが、雇用者や周りの方が更年期障害

について、より理解することが悩む方へ

の支援になり、働く環境の整備に繋がる

ことからも、健康で安心して働ける取組

を推進する考えはあるか、伺う。 

 

新井 太一 １．川の国埼玉はつ

らつプロジェク

トについて 

１ 事業の進捗状況について 

  ・神川町総合計画では、「水辺資源活用施設

の充実を図る」と記載されているが、は

つらつプロジェクトは当初実施計画に沿

った事業が実施出来ているか。 

２ 今後の施設利用について 

  ・神流川周辺の新しいプログラムの創出状

況をはじめ、整備事業終了後の本格的な

施設の利活用方針について、町の考えを

伺う。 

 

２．新宿ふれあい公

園の整備につ

いて 

１ 人が集う魅力ある公園整備について 

  ・公園内では、長期に渡り進入禁止の箇所

が継続され利用できない施設がある。人

が集え魅力ある公園に向けて、安全性や

快適性に配慮した整備が必要と考える

が、今後の整備計画について、町の考え

を伺う。 

２ 今後の施設利用について 

・町民の公園利用者に対する情報提供が、

住民の憩いの公園には必要と思うが、広

報紙をはじめ、周知啓発をどのように行

い、利用者の増加に繋げていく考えなの

か、町の考えを伺う。 
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質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

四方田繁男 １．空き家対策につ

いて 

１ 適切に管理されていない空き家対策につい

て 

  ・適正に管理されていない空き家や空き地

の放置は、防犯・衛生面をはじめとする

様々な近隣環境の悪化に繋がると考えて

いる。近隣自治体では、空家等に関する

施策の計画を策定しているが、町の空き

家について、どのような方針で行くのか

町長の考えを伺う。 

２ 危険性の高い空き家対策について 

  ・倒壊の恐れのある危険な空き家は、早急

な解体除去が必要なことから、老朽空き

家除去補助金の上限額を引き上げ、更な

る解体除去を推進する必要があると思う

が、町長の考えを伺う。 

 

坂本 貴佳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．町の防災対策に

ついて 

 

１ 幼児・児童の避難計画及び避難訓練につい

て 

  ・大雨による災害に対応した幼児・児童の

避難確保計画はあるか。また、避難訓練

を実施しているか。 

２ 避難所の設置条件について 

  ・浸水想定地域内の避難場所を変更する考

えはあるか。 

３ 高齢者施設への危険回避策について 

  ・浸水想定地域内の高齢者介護施設への危

険回避指導は、どのように行っているの

か。 
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質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

赤羽奈保子 １．がん患者の支援

について 

１ 医療用ウイッグ（かつら）の助成について 

  ・がん患者の方の職場復帰や社会生活を手

助けし、療養生活がより良いものになる

ためには、性別や年齢に関係なく、医療

用ウィッグ等の購入経費を助成する必要

があると思うが、町の考えを伺う。 

２ 男性用トイレにサニタリーボックスの設置

について 

  ・前立腺がん・膀胱（ぼうこう）がんなど

の影響や加齢で、日常的に尿漏れパット

が欠かせない方や、LGBTQ（性的少数者）

の方への配慮からも男性用の個室トイレ

にごみ箱を設置する必要があると思う

が、町内公共施設にサニタリーボックス

を設置することについて、町の考えを伺

う。 

 

野口 弘吉 １．町内の小学校に

ついて 

１ 児童数の減少に伴う、今後の町内小学校の

あり方について 

  ・少子化のなか、児童数の減少対策が重要

であると感じている。将来を担う子ども

達が自立し、たくましい若者に育つため

にも、町内同一歩調のもと、小学校の統

廃合を進めるべきと考えているが、今後

の小学校のあり方について、町の考えを

伺う。 

 

 


